

Löschzüge Oelde laden zum Tag der offenen Tür ein



Die Löschzüge Oelde der Freiwilligen Feuerwehr Oelde laden am Donnerstag, 30. 5. 2013, zu einem Tag der offenen Tür ein. Die Veranstaltung findet an der Feuer- und Rettungswache an der Overbergstraße statt. Beginn ist ab 11 Uhr, Ende gegen 18 Uhr.

Die Feuerwehr möchte sich an diesem Tag der Bevölkerung mit einem reichhaltigen Programm vorstellen. Der Musikzug und das Jugendorchester der Freiwilligen Feuerwehr Oelde umrahmen die Veranstaltung musikalisch mit Platzkonzerten. Eine große Fahrzeugschau mit eigenen Fahrzeugen, dem neuen Abrollbehälter „Schaummittel“ des Kreises Warendorf, einem historischen Löschzug und dem Einsatzleitwa-

gen II des Kreises Warendorf wird auf dem Schulhof der ehemaligen Overbergschule präsentiert. Die Jugendfeuerwehr ist selbstverständlich auch mit einem eigenen Auftritt vertreten. An einer Feuerlöscher-Übungsanlage kann jeder Interessierte den Umgang mit einem Handfeuerlöscher trainieren. Für Kinder stehen Spielgeräte und der Brandschutz- Erziehungshänger zur Verfügung. Hier können die Kleinen lernen wie man einen Notruf richtig formuliert und wie man sich bei Bränden zu verhalten hat. Für das leibliche Wohl mit Getränken einem Imbissstand und Kaffee und Kuchen ist ebenfalls gesorgt.

Die Löschzüge Oelde freuen sich auf Ihren Besuch.

